

KIM

Danrem 073/Makutarama Hadiri Peringati Hari Otonomi Daerah Ke-XXVI Tahun 2022

Agung widodo - BLORA.KIM.WEB.ID

Apr 25, 2022 - 16:09



Kegiatan Peringatan Hari Otonomi Daerah ke-XXVI tahun 2022 Yang Dilaksanakan Secara Virtual, Bertempat di Ruang Pertemuan Setda Kabupaten Blora, Jawa Tengah. Senin, (25/04/2022).

BLORA- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono yang diwakili oleh Komandan Korem 073/Makutarama, Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., ikut menghadiri kegiatan peringatan hari otonomi daerah ke-XXVI tahun 2022 yang dilaksanakan secara Virtual, bertempat di Ruang pertemuan Setda Kabupaten Blora, Jawa Tengah. Senin, (25/04/2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Gubernur Jawa Tengah diwakili Sekda Jateng Sumarno, SE, MM., Pangdam IV/Diponegoro diwakili Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., Ketua DPRD Provinsi Jateng H. Bambang Kusriyanto, B.Sc., Kapolda Jawa Tengah diwakili Kapolres Blora AKBP A'an Hardiansyah, S.H., M.H., Kepala Kejaksaan Tinggi Jawa Tengah Andi Herman, S.H., M.H., Forkopimda se Eks Karesidenan.

Kemendagri yang diwakili oleh Sekertaris Jendral Kemendagri Dr. Drs. H. Suhajar Diantoro, M.Si dalam sambutannya melalui Zoom Meeting menyampaikan, dengan sinergi pemerintah pusat dan daerah kita akan menciptakan ASN yang beraklaq untuk menyongsong Indonesia Emas di tahun 2045.

“Perayaan hari otonomi daerah ditetapkan pada tanggal 25 April setiap tahunnya, karena pada tahun 1995 pemerintah menyesuaikan urusan daerah dengan pusat sesuai Perpres No. 8 tahun, yang diberikan kepada 26 tingkat daerah percontohan. Kebijakan ini dijadikan tonggak otonomi daerah, sehingga pemerintah menetapkan tanggal 25 April 1996 sebagai hari otonomi daerah,” ucap Suhajar.

Dalam kurun waktu 26 tahun ini terdapat beberapa daerah yang pendapatan PAD nya dibawah 20%, sehingga masih menggantungkan keuangan daerah kepada pemerintah pusat. Ini sangat ironis karena sudah ada otonomi daerah tetapi msih membebankan keuangan pada pemerintah pusat.

“Indonesia adalah negara yang berhasil mengendalikan Covid-19, saat ini virus belum hilang dan lebaran ini masih ada. Tekankan kepada masyarakat untuk patuhi protokol kesehatan, kami menghimbau kepada ASN untuk tidak melakukan Open House,” tambahnya.

“Selamat memperingati hari Otonomi Daerah ke-XXVI dengan menciptakan ASN yang berakhlak untuk menyongsong Indonesia Emas tahun 2045,” tutupnya.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Penrem 073/Mkt